
 

 
 
 

COMPTE RENDU DES ASSEMBLEES GENERALES ORDINAIRE, FINANCIERE et 
ELECTIVE DU COMITE DEPARTEMENTAL DE RUGBY DE L’AIN 

du 23 Janvier 2021 au siège du Comité de rugby de l’Ain à Viriat 
 
 
 
 

Clubs présents ou représentés 
Membres et chargés de mission 

 du CD 01 présents 

- Ambérieu XV 
- BOC Belley 
- Entente Meximieux/Dagneux 
- ST Amour Coligny 
- EDB St Rambert 
- RC Trévoux/Chatillon 
- XV Suranais 
- RC Pont de Veyle 
- RC Dombes 
- RC Viriat 
- SA Bourg 
- US Bellegarde Coupy 
- US Bressane pays de l’Ain 
- US Oyonnax 
- US Nantua Port Rugby Haut Bugey 
- US Pays de Gex Rugby 
- Violettes Bressanes 
- RC Servette de Genève 

 

- Pierre PAOLI 

- Michel CHABOT 

- Patrice COIGNAT 

- Michel DORLIN 

- Guillaume DUFLO 

- Hervé FERREIRA 

- Francis FULLIN 

- Nicole GAUCHER 

- Patrick MOUSSET 

- Jeanine OUDOUL 

- Guy RABUEL 

- Michel REGNAULT 

- Nicolas VITAL 

- Anaïs BONNET 

- Stéphane BONNIN 

- Olivier CABEL 

- François DELATTE 

- Olivier FOURNIER 

- Sandrine LONJON 

- Mathilde PERRET 

 
Personnalités présentes : 

- M. Xavier BRETON Député de l’Ain 
- Mme Hélène CEDILEAU  Vice-Présidente Conseil départemental, 

déléguée aux sports, Maire de Péronnas 
- Mme Hélène MARECHAL BERTRAND Vice-Présidente Conseil départemental, 

déléguée à la culture, Conseillère Départementale du canton de Bourg 
- M. Thierry TONNELIER Président de la Ligue AuRA 
- M. Franck RIGON Président du CDOS 01 

 
Personnalités excusées 

- M. Bernard PERRET Maire de Viriat 
- M. Patrick CHAIZE Sénateur 

 



 

ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE 

 

Le Président, Pierre PAOLI, ouvre à 10h05 la séance de la 45ème assemblée générale du Comité 
Départemental de rugby de l’Ain en donnant la parole à F. DELATTE Président du Conseil de 
Surveillance Opération Elective et doyen qui annonce que le quorum est atteint avec la présence 
de 18 clubs sur 25 soit 136 voix sur 155.  

Pierre PAOLI remercie les personnalités présentes, les clubs qui se sont déplacés malgré les 
mesures sanitaires compliquées et tous les bénévoles œuvrant au sein du CD01. 

« Soyez les bienvenus dans votre maison » 

Il présente à tous ses vœux pour cette nouvelle année, vœux de bonheur et de santé, vœux de 
reprise du rugby avec les clubs, un rugby libre, démasqué, avec des acteurs et des spectateurs. 

Il relate les différentes réalisations durant cette année blanche :  

- Mise en place du POS et rappelle sa vocation 

- Accueil au CD01 de 2 des 3 CTC devenu leur bureau 

- Mise en place de l’équipe Gaudermen CD01/Oyosphère (en précisant que G. RABUEL 
donnera plus d’explications) 

Il revient ensuite sur la tension qui a perturbé la préparation de l’Assemblée élective avec la 
présence éventuelle d’une seconde liste et une conciliation auprès du CNOSF qui a débouté la 
potentielle seconde liste, voire le souhait de présenter des candidatures uninominales. 

P. PAOLI donne la parole à G. RABUEL pour la lecture des différents rapports. 

Avant de commencer à dérouler son compte rendu, il demande une minute de silence pour tous 

les disparus de la saison passée et de ce début de saison. 
 
RAPPORT D’ACTIVITE  
(en annexe) 

G. RABUEL fait état de l’effectif du CD01 soit 4627 licenciés dans le département de l’AIN à fin 
juin 2020, il poursuit avec la liste des clubs engagés en compétition, précise que la saison s’est 
terminée le 14 Mars 2020, et qu’il n’y a pas eu de palmarès sportif territorial et national et il 
enchaine sur les accessions et les descentes. 

Il commente la vie du comité, mentionne les réunions administratives et manifestations 
sportives (rassemblements – challenges – tournois) qui n’ont pas eu lieu en raison de la 
situation sanitaire. Il fait un rapide compte des différentes sections (rapports en annexe) 

Il remercie les autorités départementales, régionales et nationales et tous les bénévoles. 

Il termine par un mot d’humeur sur la politisation du monde du rugby qui a envahi les 
élections au Comité de l’Ain (voir annexe). 

 

Il donne ensuite la parole à Patrice COIGNAT  

 

SECTION PARTENARIAT ET COMMUNICATION 
(en annexe) 

P. COIGNAT présente son compte-rendu. Il remercie les partenaires du Comité. Il présente 
ensuite les actions. Il transmet la parole à O. CABEL (webmaster) pour la communication 
 



 

Suite à ces exposés, P. PAOLI procède au vote d’approbation du rapport d’activité qui est 
approuvé à l’unanimité 
 
Il donne ensuite la parole à P. COIGNAT pour l’Assemblée Financière 
 

ASSEMBLEE GENERALE FINANCIERE 

(Documents en annexe) 

Après avoir remercié les différents intervenants, il expose les projets de l’année 2019-2020. Il 

annonce un résultat positif de 1840 euros. 

Il déroule ensuite les résultats de chaque commission.  

Il expose ensuite les objectifs de la saison prochaine. 

Il termine en remerciant tous les soutiens du Comité (Conseil Régional, Conseil Départemental) 

les partenaires et les instances fédérales FFR et régionales Ligue AuRA, les clubs et les membres 

du CD01 

 

Patrick COIGNAT donne ensuite la parole à François DELATTE, contrôleur des comptes pour 

son rapport 

 

Suite à cet exposé, P. PAOLI procède au vote d’approbation pour le compte rendu financier. 

Celui-ci est approuvé à l’unanimité. 

 

G. RABUEL, donne la parole à F. RIGON, Président du CDOS, qui remercie les élus présents et 

revient sur l’arbitrage du CNOSF. Il mentionne être en contact avec le CD01, celui-ci utilisant le 

logiciel CASICO pour sa comptabilité, et G. RABUEL est membre du Conseil d’Administration 

du CDOS de l’Ain.  

Il espère que cette année l’activité sportive va reprendre ses droits, précise qu’avec cette crise 

sanitaire les tensions augmentent et émet le souhait que le sport puisse repartir avec des 

spectateurs autour des terrains.  

 

P. PAOLI demande la validation des nouveaux statuts et du Règlement Intérieur, changement 
demandé par la FFR. A la demande de plusieurs Présidents présents qui souhaitent pouvoir lire 
ces documents. Après un temps de lecture pour les clubs, Ils sont adoptés à l’unanimité 

 

Le Président P PAOLI présente sa démission ainsi que celle du comité directeur du CD 01, et 
précise que cette année, il ne briguera pas le poste de Président du Comité de rugby de l’Ain, les 
nouveaux statuts ne permettant qu’un seul renouvellement du mandat de Président. 
 
Avant de passer à l’Assemblée Elective, la parole est donnée aux personnalités présentes 
 

• M. Thierry TONNELIER, Président de la Ligue AuRA 

Il commence par présenter ses vœux à l’Assemblée, félicite le Président pour la tenue de 

l’AG, le trésorier pour les comptes. Il souligne que pour la Ligue la situation est 

compliquée, annonce que les CTC sont passés à 60% de temps de travail pendant 6 mois. 

La Ligue a annoncé le maintien des salaires à tous les salariés de la Ligue. 



 

Pour lui il est temps que le rugby reprenne ses droits. 

Il remercie tous les présents et souhaite une bonne saison à tous malgré cette période 

difficile. 

• Mme Hélène CEDILEAU, Vice-Président du Conseil Départementale chargée du Sport 

explique d’où vient la baisse de la subvention de fonctionnement et précise que celle-ci 

est versée selon différents critères dont le nombre de clubs et licenciés,  

Elle se réjouit que le Conseil départemental soit partenaire de l’équipe Gaudermen 

CD01/Oyosphère 

Elle revient sur l’aide exceptionnelle mise en place par le Conseil Départemental durant 

le COVID, afin d’épauler les clubs. Elle remercie l’honnêteté du club qui lui a répondu 

par la négative à cette possibilité 

• M. Xavier BRETON, Député de l’Ain, remercie le Comité pour son invitation et 

notamment se félicite de cette AG en présentiel. En cette période de vœux, il les souhaite 

ni optimistes, ni pessimistes et demande que tout le monde se serre les coudes. En tant 

que membre du Conseil Régional AuRA il informe les Présidents présents de la 

possibilité de subvention par le Conseil Régional concernant le financement de mini bus 

pour assurer le transport dans les clubs 

Il remercie P. PAOLI qui incarne pour lui le rugby et le félicite tout en souhaitant tous 

ses encouragements pour ceux qui prendront la suite. 

 
 
Le secrétaire Général Le Président du CD 01 
 
      Guy RABUEL Pierre PAOLI 
 
 
 
 
 

ASSEMBLEE ELECTIVE 

 
F. DELATTE en tant que Président de la Commission de Surveillances des Opérations 
Electorales, présente les conditions de vote.   
 
O. CABEL, membre du CSOE propose aux présents qui le souhaitent de venir assister au 
dépouillement. 
 
Résultats de l’élections :  
Le résultat du vote est proclamé par F. DELATTE, la liste présentée par P. COIGNAT obtient 86 
voix sur 136 soit 63.2 % des voix. Elle est élue.  
 
Les membres de la liste présents à l’assemblée se retirent pour élire le Président. 
 
Patrice COIGNAT est élu Président par 18 voix sur 19 présents et 1 abstention 
 
P. COIGNAT prend la parole  
« Il y a une dizaine d’années quand mon prédécesseur est venu me chercher, je n’aurais jamais pensé être 
à sa place aujourd’hui et c’est un honneur. 
Je tiens à le féliciter pour tout ce qu’il a accompli pendant ses deux mandats.  
Je vais m’atteler à continuer dans la même direction, être à l’écoute des clubs, continuer la formation 



 

joueurs et éducateurs ainsi que les nouvelles pratiques.  
Mon équipe, les élus, les chargés de mission et les clubs nous sommes là pour une seule chose le Rugby et 
notre sport doit en sortir vainqueur. 
Chers clubs, je vous remercie pour votre confiance et à bientôt sur le pré » 
 
T. TONNELIER félicite P. COIGNAT et remercie P. PAOLI pour le travail accompli 
 
 

 
REMISE DE MEDAILLES 

 

G. RABUEL remet la médaille de Bronze de la FFR à Arnaud BURTIN (ESAC St Amour-

Coligny) 

P. COIGNAT remet la médaille de Bronze de la FFR attribuée à Nathalie NICOLAS-MAGNON 

(EMD Meximieux) à son Président G. GUDERZO 

P. PAOLI remet la médaille d’Argent de la FFR à M. REGNAULT (EMD Meximieux), 

responsable de la commission EDR du Comité de l’Ain 

T. TONNELIER remet la médaille de Vermeil de la FFR à M. CHABOT (SAB) 

 

Pour terminer cette remise, P. PAOLI remet une rose à chaque femme présente à l’AG 

 

Prochaine Assemblée Générale  

Lors de l’Assemblée Générale de St Rambert en Bugey, il avait été voté que l’AG de 2020 aurait 

lieu à Ambérieu en Bugey.  

En raison des contraintes sanitaires et après accord avec la Présidente d’ABXV, Dominique 

FARLAT, les AG se sont déroulées au siège du CD01 à Viriat. Après accord avec la même 

Présidente, le CD01 a convenu que l’AG 2021 aurait lieu à Ambérieu en Bugey. 
 
 
 
 
Le secrétaire Général Le Président du CD 01 
 
      Guy RABUEL Patrice COIGNAT 
 
 


